
ПРОТОКОЛ  

заседания Комиссии по противодействию коррупции в ГБДОУ детский сад № 23 

Кировского района Санкт-Петербурга 

№ 2 от 30.08.2023 г. 

Присутствовали: 

 Председатель комиссии – заведующий Титова А.В. 

 Представитель администрации Кировского района Санкт-Петербурга   

 Заместитель председателя комиссии - старший воспитатель  

 Член комиссии –помощник воспитателя  

 Секретарь – воспитатель  

 

Повестка дня: 

1. Вступительное слово заведующего ГБДОУ Титовой А.В. 

2. Обновление материалов для родителей по антикоррупционной направленности на стендах 

учреждения и сайте ГБДОУ. 

3. Рассмотрение плана работы ГБДОУ детского сада №23 Кировского района Санкт-

Петербурга по противодействию коррупции на 2022 - 2023 учебный год 

4. Проведение родительских собраний с целью разъяснения политики дошкольного 

учреждения в отношении коррупции. 

5. Рассмотрение доходов на предмет конфликта интересов сотрудников воспитателей …. за 

январь, февраль, март, апрель, май, июнь, июль, август 2023 

Слушали: 

1. Председатель комиссии заведующий Титова А.В. приветствовала членов комиссии. 

2. По второму вопросу слушали воспитателя о обновлении стендов для родителей и старшего 

воспитателя по обновлению информации на сайте ГБДОУ.  

3. По третьему вопросу слушали старшего воспитателя. Она представила на рассмотрение 

план работы ГБДОУ детского сада №23 Кировского района Санкт-Петербурга по 

противодействию коррупции на 2023- 2024 учебный год. 

4. По второму вопросу слушали старшего воспитателя. Она сказала, что в дошкольном 

учреждении необходимо провести родительские собрания на всех возрастных группах с 

целью разъяснения политики дошкольного учреждения в отношении коррупции. 

5. Председатель комиссии Титова А.В. представила доходы сотрудников воспитателей   за 

январь, февраль, март, апрель, май, июнь, июль, август 2023 

Решение: 

1. Работу по обновлению материалов для родителей по антикоррупционной направленности 

на стендах учреждения и сайте ГБДОУ считать выполненной.  

2. План работы на 2023-2024 учебный год принят единогласно. 

3. Провести родительские собрания с целью разъяснения политики дошкольного 

учреждения в отношении коррупции. 

4. По четвертому вопросу рассмотрели, что доходы родственников сотрудников воспитателей 

не превышают среднюю заработную плату сотрудников по ГБДОУ  

 

Председатель: ______    / Титова А.В. /    

Заместитель председателя комиссии _______ //  

Член комиссии ________ / / 

Секретарь: _______________ / / 

 


